

Donativo de ventiladores pulmonares fortalece atenciones en Matanzas

Image not found or type unknown



El hospital pediátrico matancero Eliseo Noel Caamaño recibe donativo de ventiladores pulmonares. Foto: Radio Reloj

Matanzas, 10 sep (RHC) Ventiladores pulmonares y otros equipos médicos donados a Cuba para enfrentar la pandemia de la Covid-19 fortalecen la atención al paciente en el hospital pediátrico matancero Eliseo Noel Caamaño.

Belkis Rodríguez, subdirectora del Centro Asistencial, declaró que afortunadamente todavía no ha sido necesario usarlos pero es una ventaja contar en el salón de operaciones y las terapias con estos modernos medios portátiles, de fácil manipulación.

Reconoció además que antes de la llegada este agosto último de los nuevos ventiladores pulmonares nuestro centro solo disponía de equipos con mucho tiempo en explotación.

Gracias a los insumos donados, el hospital estuvo en mejores condiciones de enfrentar en julio último el peor rebrote de la pandemia, cuando llegamos a tener más de 900 camas en apenas dos semanas ante el alza de casos en edad pediátrica, aseguró Rodríguez. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/269765-donativo-de-ventiladores-pulmonares-fortalece-atenciones-en-matanzas>



Radio Habana Cuba